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Oggetto: Verbale n.19 della Consulta 6A, riunione del 23/07/2024 
 
La Consulta si riunisce in seduta pubblica in presenza presso la sala consiliare in via Dal Piaz il giorno 
02/03/2023 alle ore 21. 
Si procede alla verifica della presenza dei membri della Consulta: 
 
 Presente Assente giustificato Assente non giustificato 
BUSINARO 
UMBERTO 

X    

CAON FEDERICO X   
CHIAVELLI 
ALESSANDRO 

 X  

ERCOLIN LORENZO X   
FELICETTA LUCA  X  
FRASSON ELISA  X  
PAGLIANI MASSIMO  X  
PAMPOLARI PAOLA X   
PERIN MARCO X   
RUZZANTE 
GIORGIA 

X   

SARDENA LUCIANO X   
SINIGAGLIA 
EDOARDO 

X   

ZANOVELLO 
MARTA 

X   

 



 
 

• Il Presidente della Consulta Sardena in apertura di assemblea richiama l’ordine del giorno della serata: 
Bilancio Partecipato: verifica del bilancio in corso e inizio lavori per il bilancio 2025. È presente la 
dott.ssa Toso Silvia della Cooperativa Il Sestante e la dott.ssa Costa Daniela del settore Servizi 
demografici, cimiteriali e Quartieri. 

• La Cooperativa Il Sestante presenta il Bilancio Partecipato delle Consulte di Quartiere 2025. Inizia 
con un resoconto del corrente bilancio partecipato. La chiusura del nuovo bilancio va fatta entro fine 
anno e sono previsti €35.000 per Consulta, come l’anno scorso. Si ribadisce il ruolo importante delle 
consulte perché conoscono i bisogni della cittadinanza e del territorio. Per il Bilancio Partecipato 2025 
si prevedono i seguenti step: consultazione della cittadinanza (entro fine settembre), analisi dei bisogni, 
tavoli tematici (ottobre), verifica con gli assessori della fattibilità tecnica e politica delle proposte, 
passaggio in consulta (dicembre), passaggio agli uffici (gennaio), pubblicazione dei bandi (inizio 
2025), realizzazione degli interventi.  

• Per la consultazione della cittadinanza si prevede un questionario in formato sia digitale (tramite 
Padovanet, pagina della consulta, social media, volantini con QR code) sia cartacea (sede della 
Consulta ed altri punti definiti insieme alla consulta) tra fine agosto e fine settembre. Oltre al 
questionario, ci saranno incontri con il territorio. Si prevede poi un tavolo di lavoro unificato in 
consulta con l’obiettivo di trattare il bilancio partecipato. Le forme previste di erogazione del budget 
sono rimaste le stesse: contributi tramite bandi, contributi diretti tramite avvisi pubblici, erogazione di 
servizi e acquisto di beni, co progettazione. Come lo scorso anno, possono essere coinvolti massimo 
3 settori del Comune nei quali allocare le risorse, a seguito di un confronto con gli assessori di 
riferimento. Permane il no per il settore lavori pubblici e per il settore verde e parchi rimane il budget 
minimo €15.000,00.  

• Verrà creata una pagina Facebook specifica per il bilancio partecipato per aiutare nella comunicazione 
oltre ai consueti canali: Facebook della consulta di quartiere, pagina Padovanet e mail Consulta 6A. 

• Marta Zanovello chiede ragguagli sul monitoraggio dei lavori del Bilancio Partecipato degli anni 
precedenti. Propone inoltre la traduzione del questionario per la cittadinanza in diverse lingue (almeno 
inglese e francese). 

• Il Presidente Sardena illustra lo stato dell’arte del Bilancio Partecipato 2024 (e precedenti), dopo 
confronto con gli assessori di riferimento.  

� Bilancio Partecipato 2023: la giostrina non rispondeva alla specifica richiesta dalla Consulta: giostrina 
inclusiva. Si farà di nuovo un interpello al Settore Sport, in quanto la giostrina è stata installata presso 
il Parco Raciti.  

• Bilancio partecipato 2024: il Decentramento non ha ribandito in tempo e i bandi usciranno a fine 
agosto/inizio settembre. Le previste attività estive con i ragazzi non potranno pertanto essere svolte.  

• Bilancio Partecipato 2023: struttura biblioteca €19.000,00: è stata fatta l’installata dietro la Biblioteca 
Brentelle, verrà sistemata entro fine agosto perché non ha coperture per il sole. Mancano inoltre ancora 
tavoli e sedie.  

• Bilancio Partecipato 2021: 3 totem. La Consulta ha svolto in proprio le traduzioni in inglese, croato, 
sloveno, ma nonostante i ripetuti solleciti al Settore, da parte di Sardena e Caon, ancora non si hanno 
notizie. 

• Interventi del Settore Servizi Scolastici: gazebo nel cortile della scuola Boito e murales decisi dalla 
consulta delle scuole. La consulta approva all’unanimità una variazione rispetto a quanto previsto: 
verranno pertanto destinati: €3000,00 ai gazebo e €2000,00 per il murales, anziché €2500+€2500.  

• Bilancio Partecipato 2024: non si hanno notizie delle tempistiche per l’acquisto della scacchiera al 
Parco Raciti e delle giostrine al Parco Fiordaliso.  

• Segnaletica percorsi permanenti pedonali per podisti in coordinamento con la FIDAS. 



• Il Presidente Sardena presenta la situazione in via Monte Gallo: la geometra Ferro, dell’assessorato 
alla mobilità è andata a fare un sopralluogo in merito al possibile divieto di sosta davanti alla 
pasticceria “Desideria” e alla creazione di stalli, dato che molte auto parcheggiano in curva. La 
consulta approva all’unanimità il ripristino degli stalli presenti negli anni precedenti (come da foto 
allegata da fonte Google Street View, 2012).  

• A Settembre si riuniranno le 3 commissioni per procedere con i rispettivi progetti.  
• Federico Caon rilancia il tema del monitoraggio dello stato dei lavori, anche per la credibilità della 

consulta nei confronti della cittadinanza.   
• Giorgia Ruzzante, coordinatrice della Commissione sociale, rilancia in consulta l’attivazione 

all’interno del Quartiere di un Patto digitale di comunità, iniziativa partita dai genitori della Scuola 
Arcobaleno. Si propone di organizzare un tavolo di lavoro interistituzionale con il coinvolgimento 
della consulta, genitori, scuole, pediatri di libera scelta e medici di medicina generale per azioni di 
sensibilizzazione e redazione di Patti digitali nel quartiere. Si propone di attingere ai fondi europei di 
cui aveva illustrato l’assessora Cera, in quanto si tratta di un comitato genitori.  
 

La seduta si chiude alle ore 23.30.  
 
 
 
Distinti saluti 
 
 
 
 

Firmato 
La segretaria verbalizzante 

Giorgia Ruzzante 

Firmato 
Il Presidente della Consulta 

Luciano Sardena 
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